
	  
  

CONAFIPS  FORTALECE  SU  PRESENCIA  EN  TERRITORIO  

  

Este  jueves  28  de  septiembre  CONAFIPS  continuó  con  su  estrategia  de  fomentar  
el   diálogo   entre   los   actores   que   integran   el   sector   popular   y   solidario.   Las  
máximas  autoridades  de   la  Corporación  desarrollaron  varias  actividades  en  el  
norte  de  la  provincia  de  Pichincha  y  en  Imbabura.    

La   jornada   inició  con  una  entrevista  en  vivo  en   la  ciudad  de  Cayambe.  Radio  
Mensaje  abrió  sus  puertas  a  Mercedes  Salinas  y  Patricio  Abad,  Presidenta  del  
Directorio  y  Director  General  de  CONAFIPS,  quienes  tuvieron  la  oportunidad  de  
explicar  a  la  audiencia  del  norte  del  país,  sobre  la  importancia  del  sector  popular  
y   solidario,   así   como   el   papel   que   desempeña   la   institución   en   favor   de   la  
comunidad.    

Se  tuvo  la  oportunidad  de  explicar  sobre  las  mesas  técnicas  que  viene  liderando  
CONAFIPS,  en  ellas  representantes  de  las  redes  que  articulan  al  sector  tienen  
la  oportunidad  de  expresar  en  forma  directa  sus  necesidades  y  retroalimentar  a  
las  autoridades  sobre  los  productos  y  servicios  que  ofrece  esta  entidad  pública.    

Fue  muy  grata  la  visita  a  la  Comunidad  de  El  Topo,  ubicada  en  el  sector  de  San  
Pablo   del   Lago,   provincia   de   Imbabura.   En   el   lugar,   los   personeros   de  
CONAFIPS  fueron  recibidos  por  las  mujeres  de  la  comunidad,  quienes  cuentan  
con  una  caja  de  ahorro  comunal.    

Cumpliendo  con   la  agenda  prevista,  se   llevó  a  cabo   la  segunda  reunión  de   la  
mesa  técnica  con  los  representantes  del  cajas  de  ahorro  y  bancos  comunales.  
El   señor   Luis  Robayo,   a   nombre   de   la  Unión  Nacional   de  Cajas  Solidarias   y  
Bancos  Comunales  de  las  Nacionalidades  y  Pueblos  del  Ecuador  (UCABANPE),    
manifestó  su  agradecimiento  con   las  autoridades  de  CONAFIPS  por  visitar  el  
territorio,   señalando   que   es   la   única   manera   en   la   cual   se   puede   lograr   un  
verdadero  beneficio  a  favor  de  estas  asociaciones.    

Mercedes   Salinas   felicitó   la   iniciativa,   destacó   que   sean   las   mujeres   de   la  
comunidad  quienes  lideran  este  espacio  e  invitó  a  confiar  en  el  trabajo  que  viene  
realizando  CONAFIPS.  Por  su  parte,  el  subdirector  general  Freddy  Pérez,  al  igual  
que  en  las  demás  mesas  técnicas  que  se  han  realizado  fue  el  responsable  de  
redactar  y  exponer  los  acuerdos  celebrados.    

Gracias  a  la  iniciativa  de  Patricia  Pachacama,  funcionaria  del  Gobierno  Provincial  
de   Pichincha,   se   visitó   a   la   Comuna   de   Turucucho   ubicada   en   el   cantón  
Cayambe.  En  este  lugar  la  Caja  de  Ahorro  Ventanas  del  Cayambe  celebraba  su  
cuarto   aniversario   de   fundación.  Al   igual   que  en  El   Topo,  CONAFIPS   tuvo   la  
oportunidad  de  fortalecer  su  presencia  en  territorio,  presentando  los  productos  y  
servicios  que  se  encuentran  a  disposición  del  sector  popular  y  solidario.    



	  
Visiblemente  emocionado,  el  señor  Marcelo  Cholca  mencionó  que  el  mero  hecho  
de   la  presencia  de  CONAFIPS  en  Turucucho   les  da   fortaleza.     Patricio  Abad  
correspondió  la  gratitud  y  expresó  el  sincero  agradecimiento  de  la  institución  con  
la  comunidad.    

Es   importante   señalar   que   se   aprovechó   las   reuniones   celebradas,   para  
presentar  al   ingeniero  Homero  Vega,   funcionario  de  carrera  de   la  CONAFIPS  
como   responsable   de   coordinar   a   nombre   de   la   institución   todo   lo   relativo   a  
fortalecimiento,   capacitación,   asistencia   tecnológica   y   en   general   todos   los  
ámbitos  en  los  que  pueda  brindarse  soporte  a  este  sector  vulnerable.    

Las  acciones  realizadas  durante  el  día  reflejan  la  actitud  de  diálogo  permanente  
que  ha  caracterizada  a  la  administración  que  asumió  sus  funciones  en  el  mes  de  
junio   del   presente   año.   Esta   estrategia   continuará   y   será   permanente,   es   un  
objetivo  ambicioso  que  se  consolida  día  a  día  y  del  cual  ya  se  evidencian  frutos.    
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